

## avenez

Trimestriel gratuit - N° 149 - AUTOMNE 2021 Villes et Villages Fleurig







La naissance du club est à l'initiative de Patrick notre président, qui tient, par ce biais, à expliquer le pourquoi de la création de notre «CLUB RS57»...

Un peu d'histoire

En 1975, mon frère Patrick, alors âgé de 19 ans, mécanicien de formation, passionné de sport automobile et d'Alpine en particulier, décide de se lancer dans la compétition automobile avec pour équipe d'assistance mon père et moi. Il fait l'acquisition d'une belle Alpine A110 1600S dans sa livrée bleue d'origine et commence à nous expliquer ses ambitions pour la préparer en compétition. Il se rapproche du club ASA57 de l'époque dont certains membres couraient en course de côte afin d'obtenir les informations nécessaires à la préparation de la voiture. Le défi était lancé et la voiture se retrouva vite sur des chandelles dans le garage familial, avec dépose du moteur, mise en conformité de la caisse avec arceaux, extincteurs etc. Vinrent ensuite les essais fréquents sur le circuit de Chambley et les différents réglages carburation et allumage pour que ceux-ci donnent la pleine puissance à partir d'un certain régime moteur. Après les différentes vérifications effectuées par les commissaires de course, Patrick fut inscrit et la voiture certifiée conforme pour sa première course officielle en groupe 4. Le soir, précédent sa course, j'eus le privilège d'effectuer une montée de reconnaissance, route ouverte, de nuit, avec lui, et j'avoue que de voir toutes ces personnes apparaître et applaudir dans les phares de la voiture me permit de me rendre compte de l'immense bonheur que j'avais de l'accompagner et de partager ce moment inoubliable avec lui.

De nos jours

Patrick « junior » a créé notre Club RS 57 en octobre 2019 en début de COVID puis devenu association loi 1901 le 16 novembre 2020. Il a pour vocation de permettre aux amoureux de la marque de se retrouver et effectuer des rassemblements pour présenter leur Renault Sport et Alpine.

Celui-ci s'articule autour de 7 axes principaux :

- **Historique :** présence des membres possesseurs de Renault Sports et Alpines anciennes lors de rassemblements.
- Présentations statiques de tous les véhicules d'hier et d'aujourd'hui lors de rendez-vous club ou sur demande de nos partenaires lors de journées dédiées.
- Sorties club d'une demi-journée ou d'une journée en famille avec pique-nique ou restaurant.
- Rendez-vous circuit formule 1 pour participer aux RS Days by Renault sur circuits (Spa Francorchamps, Nurburgring, Castelet, etc.)
- Essais privés pour les membres désirant tester leur RS sur circuit(Chambley, Chenevières, etc.)
- Assistance pilote course de côte puisque nous avons dans nos rangs Bernard, pilote depuis de nombreuses années sur Formule Tattus moteur Renault qui participera prochainement à différentes compétitions et nous lui fournirons l'assistance nécessaire.
- Compétition «montée historique» et «VHRS» (Véhicule historique de régularité sportive).

Bien-sûr chacun sera le bienvenu pour assister à ces rendez-vous afin de partager notre passion ...

## **PROJET À COURT TERME**

## 10 octobre 2021

1er rallye roadbook organisé par le club et réservé aux membres et partenaires.

Notre premier barbecue annuel organisé par notre membre et ami Frédéric s'est déroulé le **1 août 2021** à l'espace de loisirs de Vicsur-seille

Les personnes qui désirent cotiser et nous rejoindre peuvent le faire en tant que membres ou bénévoles. Elles ont la possibilité d'acquérir ensuite, à un prix modique, des stickers, tee-shirt, vestes, cache-plaques d'immatriculation, mug, dessous de verres personnalisés et accessoires spécifiques sérigraphiés Club RS 57.

Une page spéciale **« Boutique »** dans l'onglet **« Espace membre »** de notre site Internet est dédiée aux membres et bénévoles adhérents du club.

Vous êtes un professionnel et vous désirez devenir partenaire au sein de notre club, contactez-nous sans plus attendre.

